

Pickup Freunde Lippe wieder in Silixer Sandgrube

Ab Februar ist die Schranke geöffnet

Extertal-Silixen (sf). Nach fast zwei Jahren ist es soweit. Am 21. Februar soll, so ein Sprecher der Pick up Freunde Lippe, die Schranke zum Extertaler Offroad Fahrgelände PUFL in Silixen wieder geöffnet werden. Dank der Zusammenarbeit von Sandgruben Besitzerin Elisabeth Dubbert, des Kreises Lippe und der Gemeinde Extertal soll es für die Pick Up Freunde Lippe möglich sein, ihren Geschicklichkeitssport wieder in ihrem alten Domizil, der Sandgrube in Silixen auszuüben. »Das Genehmigungsverfahren war nicht einfach. Es ist aber für alle Beteiligten die beste Lösung gefunden worden«, sagt Kai Czarnecki Gründer und Kopf der Pick Up Freunde Lippe.

Zwei Jahre Zwangspause gab es für die Auto-Fans. Diese Zeit hat, so ein Vereinssprecher »sehr viel Geld und auch Mitgliederzahlen im Verein verschlungen«. Für das Training mussten sich die Fahrer in ein benachbartes Fahrgelände nach Stadtoldendorf begeben. »Was 2010 bei uns in der Heimat stattfinden wird, ist daher noch nicht zu sagen«, erklärt Czarnecki.

Vielleicht – so die Hoffnung der Vereinsmitglieder - sei es mit Hilfe von Sponsoren möglich, die Extertaler Offroadtage wieder aufleben zu lassen. Die Marketing-Initiative Pro Silixen www.silixen.de sei, so Czarnecki, erfreut, dass diese Attraktion wieder stattfinden könnte. Zu den geplanten Offroadtagen und den Möglichkeiten auf dem Fahrgelände wird es im Frühjahr einen Tag der offenen Tür geben.

Weitere Informationen unter www.pickupfreun.de www.offroadtage.de www.czarncki-group.de
Die Pick Up Freunde Lippe freuen sich über jeden Besuch. Kleiner Hinweis vom Verein: Sicherheitsvorschriften sind einzuhalten.



Ein Bild aus besseren (Offroad)-Tagen. Die Pick up Freunde Extertal kehren im Februar zurück in ihr altes Domizil: die Silixer Sandgrube.
Foto: Frevert